

200 y un sueño

¡200 años? parece mucho, ¡no? bueno son dos siglos, pero ya con oír doscientos impresiona. Se me ocurren muchas cosas con doscientos, como los sueños. Si te das cuenta hay un montón de sueños relacionados con doscientos: vivir doscientos años, viajar a doscientos lugares por todo el mundo, ir doscientos años al futuro o al pasado, tener doscientos días de vacaciones, ganar doscientos partidos con tu equipo, ganar doscientos euros en la lotería y muchos, muchos más. Pero un día hace doscientos años un hombre tuvo un sueño, un sueño difícil que requería de mucho trabajo, pero él se comprometió y esforzó para conseguirlo, y lo hizo consiguió formar los Maristas (Sociedad de María). Actualmente hay colegios por todo el mundo con algunos de más de mil alumnos. Impresionante ¿verdad? ese hombre fue Marcelino Champagnat. Nació el 20 de mayo de 1789 en Roxy (Francia) y murió el 6 de Junio de 1840. Ha sido beatificado y canonizado por el Papa Pío XII y por el Papa Juan Pablo II, respectivamente. Lo que mas me fascina es que lo hizo todo por los niños pobres y su educación. Sus colegios

han pasado por muchas generaciones y cada vez mejora más y avanza más. Actualmente lo que más me gusta es la solidaridad que demostramos con nuestros actos hacia los más necesitados. Gracias Marcelino, has conseguido tu sueño.